

La actividad escénica en la capital aragonesa

El humor se aloja en los hoteles de Zaragoza

► Del 7 al 16 de noviembre seis alojamientos se convierten en escenario de monólogos

EL PERIÓDICO
paragon@elperiodico.com
ZARAGOZA

El humor ha solicitado reservas en los hoteles zaragozanos y los jueves, viernes y sábados com-

prendidos entre hoy, día 7, y el 16 de noviembre, se alojará en seis establecimientos de la ciudad con el I Ciclo de Monólogos. Un certamen que está organizado por la Federación del Consejo de Comercio CEPYME Zaragoza y que cuenta con la colaboración de Horeca Hoteles de Zaragoza, Ceyme Aragón, Zaragoza Turismo y Gobierno de Aragón.

Se trata de una acción de dinamización comercial que tendrá lugar en establecimientos hoteleros situados en el casco histórico de Zaragoza o en zonas próximas a este entorno. Hoteles que ofrecen esta acción especial, relacionada con la cultura, y que está pensada tanto para el disfrute del visitante, como para el del público residente.

Así, los asistentes disfrutarán de monólogos en directo que versarán sobre diferentes temáticas

estos hoteles, como los restaurantes o cafeterías de los alojamientos. La iniciativa se suma a las actuaciones de microteatro y conciertos celebrados en verano en la que participaron, como público, más de 1.350 asistentes.

Estas actuaciones están pensadas para el fomento de la cultura en los hoteles de la ciudad, a la vez que permiten disfrutar de las instalaciones de los alojamientos de Zaragoza. Otros de los objetivos de la celebración de estos monólogos es intentar acercar a todo tipo de públicos a estos alojamientos.

El ciclo comenzará hoy con la actuación de Jorge Andolz en la Bóveda del Alberque. Continuará CatIPueyo mañana viernes, día 8, en el Habitat Center los Girasoles, mientras que Japeti será el encargado de actuar el sábado 9, en el nuevo Hotel INNSIDEby Meliá de Zaragoza. La semana siguiente, reanudará el ciclo Mariano Bartolomé en el Hotel Alfonso el jueves 14. Ya en el segundo y último fin de semana, será Miren Jalón la encargada de pro-



CHUS MARQUADOR

►► El ciclo de monólogos fue presentado ayer en la Cámara de Comercio de Zaragoza.



E.P.